



Zur Bilanz der Ökosozialistischen Konferenz 2024

Im ganzen positiv

Von Koordination der ISO | 11. Juni 2024

Die fünfte Ökosozialistische Konferenz der ISO, die vom 31. Mai bis 2. Juni in Hamburg stattgefunden hat, wurde von den Teilnehmenden fast durchweg als ein Fortschritt gesehen. Da war zunächst die deutlich höhere Teilnahme – rund 130 Personen, durchgängig in den Veranstaltungen rund 40 Prozent mehr Beteiligung als im Vorjahr in Köln, auch deutlich mehr Jüngere, obwohl daran noch zu arbeiten ist.

Die höhere Zahl des Teilnehmenden war natürlich zum großen Teil dadurch bedingt, dass die Konferenz dieses Mal an einer Universität stattgefunden hat. Der Fachschaftsrat des Fachbereichs Sozialökonomie hatte uns eingeladen, und die AG Plurale Ökonomen hat mit uns zusammen einige Veranstaltungen bestritten. Aber nicht alle haben die Uni als geeigneten Veranstaltungsort gesehen: Die Gefahr war groß, sich zu verlaufen, das war besonders am Samstagabend spürbar, der eigentlich dem gemeinsamen informellen Beisammensein dienen sollte, tatsächlich aber in verschiedene Kleingruppen auseinandergelaufen ist.

Die Workshops wurden als durch die Bank gut bis sehr gut empfunden. Die Aufmerksamkeit war aber geteilt: Workshops mit internationalen Themen erfreuten sich eines deutlich größeren Zulaufs als etwa die Vermittlung von Grundlagen des Marxismus. Nicht zufrieden waren wir mit dem Format der

Plenarveranstaltungen, sie haben nicht den roten Faden erkennen lassen, der eigentlich beabsichtigt war. Handwerklich haben wir noch viel zu verbessern.

Die nächste Ökosozialistische Konferenz findet vom 20. bis 22. Juni 2025 statt.

Ergebnis einer ausführlichen Debatte über die Bilanz und Auswertung am Sonntag, 16. Juni 2024

Auf der Seite unserer Genoss:innen aus Österreich findet ihr Videos verschiedenster Plenarveranstaltungen und Workshops <https://soal.at/> und auf unserer Homepage finden sich mehrere Berichte von Teilnehmer:innen.

Wenn ihr Kritiken oder Ideen habt, die für die Ökosozialistische Konferenz 2025 wichtig sein können, oder wenn ihr an der Vorbereitung mitwirken wollt, freuen wir uns über **eine Mail** von euch!

Dieser Beitrag wurde publiziert am Dienstag den 11. Juni 2024 in der Kategorie: **Ökosozialismus**.